





ANOCHÉ EN EL MUNICIPAL

# La Negra Ester volvió para enamorar

**P**odrán pasar 100 años pero "La Negra Ester" siempre permanecerá vigente, enamorando y coqueteando con su lenguaje poético y popular al buen espectador. Es una obra que puede ser vista dos, tres o cuatro veces y siempre deja ese gusto dulce de la primera vez, tal como un romance juvenil fajoso e inolvidable.

Después de un año lejos de los escenarios de La Araucanía, ayer el elenco del Gran Circo Teatro a cargo de la obra basada en las décimas de Roberto Parra, volvió para reencontrarse con su fiel público, en el Teatro Municipal de Temuco, para apoyar la cruzada de la Escuela Emprendedor, que acoge en su seno a jóvenes en riesgo social, pues parte de lo recaudado de sus entradas va en directa beneficio de esta institución.

De esta obra que fue estrenada por primera vez en 1988, en la Plaza de Armas

de Puente Alto, hoy sólo se mantiene de su elenco protagonista original Rosa Ramírez, ex esposa del desaparecido director Andrés Pérez y en lo musical a Cuti Asté junto a Jorge Labra; sin embargo el montaje en sí no ha perdido la frescura y agilidad que la convirtió en un clásico del teatro chileno en aquel entonces y que revolucionó toda la estética y lenguaje de este arte escénico marcándolo para siempre.

Es que lo terrenal de la historia, contada a través de los movimientos, la música y los versos, nos hace sentir orgullosos de ser chilenos y de cantar con la belleza de nuestro folclore hecho teatro, para dar testimonio de nuestra identidad.

No se podía esperar otra cosa más que un aplauso extenso, ruidoso y sentido, de parte del público temucoense que ayer volvió a enamorarse de esta romántica historia de un Parra que le cambió a su Negra Ester.

# La Negra Ester volvió para enamorar [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

La Negra Ester volvió para enamorar [artículo]. fot.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile